

Convocan a empresas interesadas en pilotos de fracking

Colombia | Mié, 16/09/2020 - 12:59



Por: María Fernanda Herrera
@MafeHerreraCif

Las compañías favorecidas firmarán contratos con la Nación a partir de noviembre.

Compartir

f t w in



Foto de: AFP

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) expidió la resolución que establece los parámetros para seleccionar a las empresas interesadas en desarrollar los **Proyectos Piloto Integrales de Investigación (Ppii)**. La convocatoria estará abierta hasta el mes de noviembre.

El documento indica que la entidad gubernamental podrá autorizar la realización de hasta dos proyectos de investigación, por parte de cada empresa interesada, y como máximo en dos pozos por cada proyecto.

Artículo relacionado: Con fracking y explotación costa afuera, reservas de gas llegarían a 130 años: Promigas

Estos Contratos Especiales de Proyectos de Investigación (CEPI) se desarrollarán en dos cuencas: el Valle Medio del Magdalena y Cesar Ranchería y tendrá una inversión cercana a los 600 millones de dólares, calculan las empresas del sector petrolero.

"Las áreas en las cuales se podrán realizar los proyectos de investigación, corresponden a la porción de terreno identificada y delimitada por el interesado y autorizadas para el efecto por la ANH", explicó la entidad.

Las empresas petroleras que resulten adjudicatarias de esta convocatoria tendrán la obligación de acudir ante la autoridad Nacional de licencias ambientales para pedir las respectivas licencias, que les permitan avanzar en los proyectos de investigación.

Posteriormente se llevará a cabo la etapa de ejecución que incluye actividades como la perforación, el completamiento, la fracturación, la estimulación y el dimensionamiento del yacimiento, así como monitorear los aspectos técnicos, sociales, ambientales, entre otros.

Lea aquí: **Anif pide contemplar la venta de Ecopetrol, Cenit y Coltel para financiar presupuesto del 2021**

Uno de los aspectos importantes dentro del acuerdo es que las empresas deben destinar como mínimo el 1 % del valor total del programa de actividades de investigación para programas en beneficio de las comunidades aledañas a los proyectos.

Se estima que con esta resolución, y a la espera de la ambiental, los pilotos puedan iniciar el próximo año.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Tags

fracking en Colombia / empresas interesadas / planes piloto

También le puede interesar



"¡Lo logramos!": organizaciones ciudadanas celebran retiro de artículo de fracking

Política | Hace 8 días



'Mico' sobre el fracking se cae definitivamente de la ley de regalías

Política | Hace 8 días



"Deje de ser un gobierno sordo": alcalde de Bucaramanga a Iván Duque sobre Santurbán

Colombia | Hace 10 días



Consejo de Estado fijó fecha para audiencia de viabilidad del fracking en Colombia

Judicial | Hace 1 mes



La práctica del fracking no será delito por decisión de la Cámara

Política | Hace 3 meses

Amor y Amistad: 75 % de los colombianos celebrará en sus casas este día

Colombia | Mié, 16/09/2020 - 12:50



Por: Martha Olaya
@Marthaolaya1

El gremio dijo que los consumidores planean invertir entre \$50 mil y \$100 mil en regalos.

Compartir

f t w in



Ingimage (Referencia)

El gremio de los comerciantes (Fenalco) reveló su tradicional encuesta sobre el Amor y la Amistad que se celebrará este fin de semana en el país en medio de la denominada "nueva realidad".

El sector ve con mucha expectativa esta fecha para aumentar sus ventas, en medio del proceso de reactivación económica.

Los resultados de la encuesta indican que el 77% de los colombianos celebrará esta fecha. Sin embargo, ante la pandemia, el 75% lo hará en su casa o en la de algún familiar y solo un 25% lo hará en un sitio diferente.

Lea también: **¿Podría haber una reforma laboral con el piso de protección social?**

Entre tanto, el 29% de los colombianos planea organizar una videollamada, un 25% enviará los regalos y un 19% se encontrará de manera física con algunos familiares o amigos, entre otros planes, según detalla la encuesta.

El gremio precisó que el 42% de los encuestados aseguró que gastará hasta 50 mil pesos en el regalo; 41% entre 50 y 100 mil pesos y un 17%, más de 100 mil pesos.

Aunque a la lista de regalos entra la comida a domicilio que no se incluía en años anteriores, los chocolates continúan acompañando la hora de dar un obsequio en el Día del Amor y la Amistad con un 23%. En esta lista también se encuentra ropa y calzado con el 17%; flores 12% y con el 9% las invitaciones a comer.

La encuesta también reveló que la mayoría de regalos son para la pareja con un 48%; hijos o hermanos el 30%; padres 19% y amigos en general 9%. Sin embargo, este año particularmente cayó el ánimo de jugar el popular "amigo secreto".

Le puede interesar: **Tres de cada cuatro bogotanos no confía en la Policía, según estudio**

Tras estos resultados, el presidente del Fenalco, Jaime Alberto Cabal, señaló que "esperamos que las autoridades locales y nacionales nos permitan tener una óptima jornada apegada a todas las normas de bioseguridad requeridas".

Concluyó que "hacemos un llamado para que este fin de semana se levanten las restricciones que afectan al comercio y la gastronomía. De hecho, nuestra encuesta señala que más del 60% de los colombianos estaría de acuerdo con ampliar los horarios del comercio para atender la demanda de manera más organizada".

Fuente: Sistema Integrado de Información.

Siga a RCN Radio en Google News

Tags

Amor y Amistad / celebración en sus casas / Coronavirus en Colombia

También le puede interesar



Colombia registra 7.787 nuevos casos de coronavirus

Colombia | Hace 2 horas



"¡Fbamos lento con el teletrabajo, pero la pandemia lo agilizó!": Mintrabajo

Economía | Hace 5 horas



Unos 580.000 deudores han logrado renegociar sus créditos

Economía | Hace 9 horas



La pandemia impuso nuevos retos en transformación digital para empresas

Tecnología | Hace 2 días



Invima autoriza reclutamiento de voluntarios para vacuna Johnson & Johnson en Colombia

Salud | Hace 2 días

Tres de cada cuatro bogotanos no confía en la Policía, según estudio

Colombia | Mié, 16/09/2020 - 10:46



Por: María Fernanda Herrera
@MafeHerreraCif

La confianza en la institución pasó del 52 al 25% en la última década.

Compartir

f t w in

